
Протокол №1 

заседания Управляющего совета МБОУ гимназии №7  

                                                             от  30 августа  2024 года  

                                                                                   Присутствовало 13 человек  

  

1 Автандилян Нунуфар Юрьевна и.о.директора МБОУ гимназии №7  

2 Зырянова Елена Александровна заместитель директора по УВР  

3 Андриевская Светлана Александровна секретарь Управляющего 

Совета, и.о.зам.дир. по УВР, учитель 

начальных классов 

4 Котова Юлия Александровна заместитель директора по ВР 

5 Лановая Наталья Максимовна социальный педагог 

6 Сопронова Наталья Николаевна представитель от родителей начальной 

школы, председатель УС 

7 Петренко Евгения Вячеславовна представитель от родителей основной 

школы 

8 Перемышлева Юлия Владимировна представитель от родителей старшей 

школы 

9 Чеесов Сергей Владимирович председатель районного Совета отцов 

10 Вакула Виктор Викторович представитель от родителей старшей 

школы 

11 Мерзликина Александра  ученик 10 а класса 

12 Коржова Елизавета ученица 11 а класса 

13 Махмудов Ростислав ученик 11 б класса 

Повестка дня 

1. Утверждение плана заседаний УС и планов работы комиссий 

2. Утверждение плана и режима работы гимназии на 2024-2025учебный год 

3. Утверждение плана и режима работы гимназии по противодействию коррупции на          

2024-2025учебный год 

4. Оформление документации Управляющего Совета. 

5. Обеспеченность гимназии учебниками, пополнение библиотечного фонда 

6. О ходе реализации комплексного проекта модернизации образования, о 

стимулирующих выплатах 

Организация горячего питания и медицинского обслуживания уч-ся в 2024-2025 уч. году 

 

 

Слушали:  

    



По первому вопросу заслушали и.о. директора гимназии Автандилян Н.Ю. и 

председателя УС Сопронову Н.Н., они представили  для утверждения план  работы 

Управляющего Совета и годовой план мероприятий гимназии  на 2024-2025 учебный 

год. Автандилян Н.Ю. провела информационное ознакомление с нормативно – правовой 

базой, регулирующей образовательный процесс,  ознакомила с планом работы гимназии 

по противодействию коррупции в 2024-2025 учебном году. 

По второму вопросу слушали и.о. директора МБОУ гимназии №7 Автандилян Н.Ю.,  

она ознакомила с Положением о семейном обучении в 2024-2025 учебном году  

Отдельным вопросом рассмотрели организацию  горячего питания обучающихся. 

Были рассмотрены  цены на питание - завтраков и обедов. Социальный педагог 

предоставила на утверждение списки обучающихся  на льготное питание. 

Члены УС обсудили режим работы школы, оказание помощи малообеспеченным 

учащимся, вопросы, связанные с безопасностью учащихся. 

 Председатель УС Сопронова Н.Н.  подвела итог заседания Управляющего совета, 

огласила состав постоянных комиссий и  решения, принятые на заседании. Предоставила 

членам Управляющего Совета  расписание проведения заседаний Управляющего Совета,  

объявив сроки  проведения следующего заседания и его тематику.  

Решение:  

1. Утвердить  план работы  Управляющего Совета на 2024-2025 учебный год. 

2. Утвердить план работы гимназии по противодействию коррупции на 2024-2025 

учебный год. 

3. Оказать помощь малообеспеченным учащимся и беженцам в приобретении 

школьной формы и принадлежностей. 

4. Содействовать в вопросе пополнения библиотечного фонда учебниками. 

Организовать акцию «Подари учебник  школе» 

5. Поставить на контроль вопросы  организации горячего питания. Обеспечить 

безопасность учащихся. Соблюдать пропускной режим. Организовать страхование 

жизни  детей от несчастных случаев.  

6. Продолжить работу по развитию дополнительных платных 

образовательных услуг. Обеспечить рациональное, целевое  использование 

денежных средств, полученных от данных видов услуг. 

7. Заседание Управляющего совета гимназии провести  в декабре 2024 года. 

 

 

                                                           Секретарь __________________ Андриевская С.А. 
 


